



Grupos de los llamados "Antitaurinos" se manifestaron este domingo frente a la Plaza México en rechazo a la reanudación de las corridas de toros, pues lo consideran como maltrato animal. Agredieron a comensales y con tubos y palos golpearon las entradas al recinto taurino. PAG 17 y EL CRISTALAZO, PAG 2

# Activistas marchan contra el regreso de las corridas de toros en la CDMX

Los detractores se congregaron en la Glorieta de los Insurgentes, exhibiendo carteles en contra de la tauromaquia, con el objetivo de concientizar a la población y abolir esta práctica

**Gerardo Mayoral**  
metropoli@cronica.com.mx

En una muestra de descontento, ciudadanos y activistas del grupo Fuerza Antitaurina México se unieron a detractores de la tauromaquia para llevar a cabo una marcha desde la Glorieta de los Insurgentes hacia la Monumental Plaza México. La manifestación tuvo como objetivo principal protestar contra el regreso de las corridas de toros en la capital.

El malestar de los manifestantes se evidencia tras la reapertura del coso de los Insurgentes, a pesar de una extensa batalla legal que culminó hace veinte meses con la cancelación de la temporada 2022-23, gracias a un amparo presentado por la Asociación Civil de Justicia Justa.

"Corridas de toros, vergüenza nacional". Portando carteles y pancartas en rechazo a la actividad taurina, los protestantes se congregaron alrededor de la Glorieta de los Insurgentes. La intención clara era generar conciencia en diversos sectores de la población, buscando impulsar un movimiento para erradicar la tauromaquia en la Ciudad de México.

Los grupos comenzaron su marcha y avanzaron por Insurgentes en dirección a la Plaza México, donde se llevarían a cabo actividades político-culturales de protesta alrededor de las 14:30 horas.

La ruta de la manifestación incluye Insurgentes Sur, Maximino Ávila Camacho y la cerrada Augusto Rodin. A su vez, las autoridades alertaron sobre posibles afectaciones viales en los alrededores debido a la reinauguración de las corridas de toros, sugiriendo alternativas como San Antonio, Avenida Patriotismo, Avenida de los Insurgentes, Calle de Empresay y Avenida Extremadura.

**"Corridas de toros,  
vergüenza nacional"**